

LA RENAISSANCE FRANÇAISE FÊTE SES QUARANTE ANS.

ARRAS. Tombée en désuétude en 2005, on doit la renaissance de la Renaissance Française en 2010 au professeur Arrignon et à son épouse Zoya.

Professeur honoraire des universités (université de Poitiers, d'Artois et EHESS), médiéviste, spécialiste des langues slaves et observateur avisé de l'histoire russe à laquelle il a consacré un livre, le professeur Arrignon est décédé en Avril 2021.

Son épouse Zoya, trésorière, a été nommée présidente par la délégation régionale qui compte soixante dix membres.

Le bureau régional comprend également Pascale du Port de Loriol, secrétaire (société des Amis du musée des beaux Arts), Louis Ruelle, vice-président (ingénieur général des Ponts et Chaussées), Bernard Coget, chargé du site Internet (Education nationale).

L'association médaille chaque année deux ou trois personnalités représentatives du savoir-faire ou de la culture.

Parmi les récipiendaires, on compte le chef d'orchestre Jean-Claude

Casadesus, sylvie Facon, créatrice de mode, Omar Yagoubi, compositeur ou des associations comme les Gardes d'honneur de Notre Dame de Lorette, etc.

La Renaissance Française organise également des voyages culturels et tous les deux mois des rencontres littéraires.

